

„Journées de dégustation“ im Weingut Kohll-Reuland

# Eine etwas andere Weinbergwanderung in Ehnen



Frank Keyser-Kohll im Gespräch

## R. Batya & L. Turmes (Text und Fotos)

Ab morgen finden beim Weingut Kohll-Reuland an drei aufeinanderfolgenden Nachmittagen die „Journées de dégustation“ statt. Winzer und Kellermeister Frank Keyser-Kohll ist zuversichtlich, nicht nur, was das Wetter anbelangt.

**EHNEN** - „2012 war ein etwas schwieriger Jahrgang, doch wer die Wetterkapriolen zu deuten wusste und nicht zu früh mit der Lese begann, hat guten Wein im Keller“, sagt Keyser, der sich nicht scheut, neue Wege einzuschlagen bezüglich der Kellerarbeit und dem Schaffen im Weinberg.

## Önogastronomisch unterwegs

Schon sind wir beim Thema. Kohll-Reuland hat Lagen im Ehnerberg, im Kelterberg und im Wousselt. Dorthin geht die „Randonnée gustative“, die im Rahmen der eigenen „Portes ouvertes“ und der Aktion „Walk, Taste

& Enjoy“ am Samstag ab 15.00 Uhr stattfindet.

„Wir wandern etappenweise durch unsere Weinberge, und an jedem Zwischenstopp gibt es einige Häppchen und ein Glas Wein. Beim Wein geht es vom Rivaner und Auxerrois, dem Pinot Blanc und Pinot Gris bis hin zum Riesling“, erklärt Frank Keyser, der mit seiner Frau und seiner Schwiegermutter das Privatweingut leitet. Maximal 30 Leute können an der kulinarischen Wande-

rung teilnehmen, wer Interesse hat, sollte also zum Telefon greifen.

Neu ist die an den Wochenenden zwischen Juni und September geöffnete Weinbar „La Terrasse“ des Hauses Kohll-Reuland, wo man bei gutem Wetter einen herrlichen Blick über Ehnen und das Moseltal genießen kann.

Bei den Weinen des Jahrgangs 2012 gefielen uns der aromatisch-frische Rivaner, der floral und nach Pfirsich duftende Pinot Blanc Ehnerberg Sélection du Domaine sowie der Pinot Gris Heiligenhäuschen, der gut strukturiert und mit ordentlicher Fülle zu herzhaften Speisen passt.

Auch die drei Rieslinge von Kohll-Reuland, ob Ehnen Kelterberg, Wormeldange Heiligenhäuschen oder Ehnen Wousselt Vieilles Vignes, haben eine komplexe Aromenfülle und eine tiefgründigere Struktur, obwohl sie ganz verschieden im Geschmack sind.

„Journées de dégustation“ an diesem Wochenende vom 14. bis 16. Juni, jeweils von 15.00 bis 20.00 Uhr bei Kohll-Reuland in der Hohlgaass in Ehnen.

Weitere Infos und Anmeldung zur „Randonnée dégustative“ am Samstag unter der Telefonnummer 76 00 18 oder per E-Mail: [mkohll@pt.lu](mailto:mkohll@pt.lu)



Das Weingut befindet sich in Ehnen